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第 1840 回 例会 2 月 21 日（月） 

 

◇点  鐘 新原会長 

◇ソ ン グ “我等の生業” 

◇ゲスト並びにビジターの紹介 

 ゲスト：飯野道子行政書士事務所 代表 飯野道子様 

 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。今日は事務局の欠席で定時に開催で

きずどうもすいませんでした。 

 今日は出席委員会担当の例会です。飯野道子行政書士様

の卓話です。よろしくお願いいたします。 

 オリンピックも昨日で終了しました。日本のメダルも、

金が3個、銀が6個、銅が9個の計18個でした。今まで

で最高のメダル獲得数だそうです。 

 スピードスケートの髙木美帆さんは、1 人で金を 1 つ、

銀を3つも獲得されました。一人舞台のような気もします。

髙木さんは十勝の幕別町出身で、13 才の中学生の時にバ

ンクーバーオリンピックに初出場され、35 位だったそう

です。15年後の北京で初めて金メダルを獲得されました。

幕別町の庁舎には髙木選手の垂れ幕がいっぱいあるそう

です。幕別町は冬の気温がマイナス 15度前後です。運動

場に水道の水を撒いたら凍ります。そこがスケートリンク

になり、小さいときから練習しておられたんじゃないかな

と思います。今後も活躍されることを期待しております。 

 

◇幹事報告 

１） 次回2月28日（月）例会は、ロータリー情報委員

会担当の卓話です。吉谷ロータリー情報委員長より

ZoomにてRLIについて卓話いただきます。よろしく

お願いいたします。 

２） 3月28日（月）例会は、高岡西ロータリークラブと

の合同夜間例会の予定でしたが、富山県の警戒レベル

がステージ2のまま変わらず、大人数での夜間例会の

開催が困難なため、お昼の時間の短縮例会（お弁当配

布）といたします。ご了承ください。 

３） 回覧：①会報NO.22（ホームページで公開） 

②2022-23年度のロータリー手帳の販売案内 

1部660円。（最終） 

４） 配布：①5/14～5/15開催「地区大会」のご案内 

 

◇ニコニコBOX報告 

新 原 会 長：冬季オリンピックは昨日で終わりました。

日本の金・銀・銅のメダルは18個で、素晴らし

かったです。飯野さん、今日の卓話よろしくお

願いします。 

野尻信晴君：明かりをつけましょ ぼんぼりに 

明かりをつけたら 恥ずかしい 

明かりを消したら いやらしい 

今日は楽しい ひめまつり 

吉谷奈艶子君：ロータリーの青少年交換プログラムでアメ

リカへ留学に行かせていただき、けちょんけちょん

に英語を鍛えられたおかげで私立に合格すること

が出来ました。梨紗子も皆様に大変感謝しておりま

した。ありがとうございました。今週国立へ行って

まいります。 

山辺知代君：1月末、無事息子が結婚式を挙げることが

出来ました。2 度延期したので、感慨深いものが 

あります。 

 

◇出席報告  出席者 23名 メイクアップ済 0名 

※内、Zoom出席者1名 

 

  

名誉会員 会員数 本日の出席率 
2/7例会 

修正出席率 

1名 35名 82.14 ％ 82.76 ％ 



◇本日のプログラム（担当：出席） 

卓話 

「最新婚活事情からみる業績を伸ばす人材育成最前線」 

飯野道子行政書士事務所 代表 飯野道子様 

≪プロフィール≫ 

飯野道子（いいみち☆） 

富山県高岡市生まれ 

金沢大学工学部機械科卒 

◆恋愛コンサルタント 

◆紹介しない結婚相談所 

株式会社Ayllu.（アイリュ) 代表取締役 

◆夫婦問題専門行政書士 

飯野道子行政書士事務所代表 

資格:コーチング+ NLP 

 

皆さんこんにちは。今日は婚活の話をさせていただきま

す。あまり関係ないとのご意見を頂きましたが、皆様とあ

まり遠くないというお話をさせていただこうと思います。 

昨日、氷見市役所で結婚支援

のイベントを行いました。内容

は、本物の結婚式を行いました。

このイベントを快諾いただいた

理由が 3 つありまして、1 つ目

は、コロナ禍で入籍はしているが、結婚式を挙げられなか

った方に実際に模擬結婚式を挙げていただきました。2つ

目はコロナで事業が低迷している方たちのために、今回氷

見市のケーキ屋さん、音響さんなど、氷見市のものをたく

さん使わせていただきました。3つ目は氷見市の人口を増

やすための婚活ということで開催させていただきました。 

今回もコロナで延期をしなければならないかと思いま

したが、今までもコロナで延期ばかりだったので、極力し

たくないという気持ちで頑張っていただきました。また、

氷見市がいろいろと企画してくださり、花火も打ち上げま

した。地域住民の方にも非常にご協力をいただき、地区の

方にも事前にお知らせし実現しました。 

結婚式はいろいろな意味で大事だと感じました。ご家族

が何より、特にお父様が大変喜んでくださった姿が印象的

でした。 

先ほど婚活とあまり遠くないとお話ししましたが、皆様、

社長のお仕事は普段どのような定義をしておられます

か？これが意外と婚活とかかわりがあります。 

先ほど行政書士としてご紹介いただきましたが、2010

年に事務所を起こしました。専門は離婚の公正証書です。

自分が離婚を経験しているので、離婚に悩む方の力になり

たかったからです。お陰様で行政書士のほうは高岡市の支

部長をさせていただいております。 

しかしながら離婚は減らないので、逆に仲の良い夫婦を

作るために婚活へシフトしました。 

実際に事業をしていきますと、コミュニケーションが取

れない方が多く、家庭環境が良くない方も非常に多かった

です。それをサポートする仕事をしております。 

昨日の氷見市でのイベントは、コミュニケーションも取

れ、家庭環境も整ったうえでのものでしたので、私の普段

行っている仕事は、「婚活の予備校」としております。 

また、紹介しない結婚相談所を行っております。これは

紹介しなくてもモテればよいということです。 

皆様にはモテていただくこと、部下の方からモテていた

だくことをお話ししたいと思います。 

モテれば、人間関係が良くなり、仕事もうまくいきます。 

現在の結婚事情は、全国での50歳未婚率（令和2年）

男性:25.7％ 女性:16.4％です。 

富山県の初婚年齢（令和元年）は、男性:30.8歳女性:29.1

歳で、未婚男性の7割、未婚女性の6割が交際相手がいま

せん。（18歳～34歳） 

現在の就活状況です。男性の方が約13,000人多いです。 

 

 

女性活躍とは、いつもチャンスを提供してくれる男性が

いた。違いを受け入れ、生かすことを考える男性がいた！ 

男女の違いは何のためなのか。男性と女性の違い→体

型・体力の違いは、結婚の決定権と離婚の決定権です。 

 一番大切なことは、相手に興味を持つこと。 

◆傾聴のあいうえお◆ 

•あい・・あいづち、アイコンタクト 

•う・・・うなずき 

•え・・・えがお 

•お・・・おうむがえし（繰り返し） 

◆人間の４つの幸せ◆ 

１．人に愛されること 

２．人に褒められること 

３．人の役に立つこと 

４．人に必要とされること 


